Новые материалы
НОВЫЕ ОГНЕУПОРНЫЕ МАТЕРИАЛЫ
С ЗАЩИТНЫМ ПОКРЫТИЕМ

Novel Materials
NOVEL REFRACTORY MATERIALS WITH A PROTECTIVE COATING
На основе методов самораспространяюще​гося высокотемпературного синтеза (СВС) и холодного вспучивания разработана технология массового производства новых экологически чистых теплоизоляционно-огнеупорных материалов. В виде плит различных размеров с защитно-упрочняющим покрытием и переменной плотностью по толщине.
Применение новых огнеупорных плит наиболее пер​спективно на предприятиях металлургической, химичес​кой и энергетической промышленности для футеровки высокотемпературных (до 1200°С) тепловых агрегатов, в которых используются жидкие или газовые агрессивные среды. Новые материалы, при сопоставимой сто​имости с традиционно используемыми, позволяют уве​личить в 2-3 раза срок службы футеровки.
В качестве сырья используются широко распростра​ненные кремнийсодержащие соединения, в том числе отходы огнеупорных материалов (до 50-70%).
Теплоизоляционно-огнеупорные плиты производятся опытно-промышленными партиями. Проведены испыта​ния базовых технологий и готовых изделий на ряде заво​дов России. Имеются патенты РФ. Технология изготов​ления плит содержит ряд ноу-хау. Аналоги не известны. Предложения по сотрудничеству
· создание промышленного производства теплоизоляционно-огнеупорных плит
· поставка плит по заказам

 
O

On the basis of self-propagating high-tem​perature synthesis (SHS) and cold bloating techniques there has been developed a commercial technology of novel ecologically clean heat-insu​lating refractory materials produced as plates of different dimensions with a protective-strength​ening coating and varying by thickness density.
Application of the novel refractory plates is espe​cially expedient at metallurgical and chemical works, power engineering plants to line high-temperature (up to 1,200°C) furnace units using liquid or gaseous aggressive media. With cost comparable to that of conventional refractory materials, the novel materials enable to 2-3 times increase the lining's service life-span.
Commonly occurring silicon-containing compounds, in​cluding waste of refractory materials (up to 50-70%), are used as raw materials.
The heat-insulating refractory plates are produced in pilot-industrial batches. Trials of base technologies and finished products have been carried out at a number of Russian enterprises. The RF patents are available. The technology for plates manufacture contains know-how. No analogues are known.
Cooperation proposals » 

· setting up commercial manufacture of heat-insulating
· refractory plates, supply of the plates by order
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